

## A 10,3 kilómetros equivalen los cables robados este año en la región

Antofagasta, con 33 casos, fue para CGE la tercera región con más delitos de robo de cables de cobre durante el primer semestre del año. Según datos de la distribuidora, entre enero y junio hubo a nivel nacional 192 episodios de robo de cables en las instalaciones de la compañía, tanto en redes de media y baja tensión como en instalaciones de transmisión de energía, sumando 58.304 metros (58,3 kilómetros). Lo sustraído tiene un avalúo que supera

“  
CGE reitera el peligro de aproximarse a las redes e infraestructura eléctrica”.

empresa CGE

los 150 millones de pesos. En la región, en tanto, el

material robado equivale a 10,3 kilómetros. El subdirector de operaciones de la firma, Francisco Jaramillo, señaló al respecto que “el robo de cables sigue siendo un problema relevante en la calidad de suministro y hoy, a diferencia de lo que pasaba hace unos años, está fuertemente asociado al crimen organizado. Estas son bandas delictuales que cuentan con modus operandi desarrollados y que se van moviendo entre las regiones, buscando donde pueden com-



EL DELITO DE ROBO DE CABLES SIGUE AFECTANDO A LAS INSTALACIONES Y CLIENTES DE LA FIRMA.

meter estos delitos y causar el mayor daño. Asimismo, cuentan con una organización que también les permite reducir el cable roba-

do, lo que financia otros delitos. El perjuicio que provocan estas bandas delictuales no es solo a la infraestructura, sino tam-

bién a la calidad y continuidad del servicio eléctrico para miles de clientes a lo largo de la zona de concesión de CGE”, indicó. 📍